

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no está pagada.

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trm. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

ANO XIX, NUM. 3,087 DE LA MAÑANA. MADRID, VIERNES 27 DE JULIO DE 1866. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

El general Garibaldi ha publicado la siguiente orden del día:

«Voluntarios italianos:
Hemos pasado la frontera fijada por la diplomacia, pero no trazada por la naturaleza. Ocupando la provincia de Trento, estamos en tierra italiana. Para nosotros será el consuelo de devolverle la libertad, arrebatándola á la licencia y al extranjero. Pero para que esta misión sea posible, es preciso saber llevar á cabo grandes sacrificios: vosotros queréis hacerlo así. Ni largas marchas al través de rocas, ni fatigas, ni privaciones, podrán debilitar vuestro insuperable valor. Los que me han seguido acudiendo al llamamiento de la patria, hoy venido, así lo espero, no sólo con la firme intención de combatir sin miedo, sino de sufrir sin quejarse. Los voluntarios deben servir de ejemplo.»

No es necesario que os exhorte á tratar con afecto estas buenas poblaciones, que la tiranía austriaca no ha podido jamás domar por la amenaza, ni corromper con seducciones. Acogiéndoos sin simpatía, atestiguan el instinto del patriotismo, y dan el mentis más elocuente á la fe y á la prudencia. Al mismo tiempo, experimentan al mismo tiempo, la fuerza de ser libres y de poder llamar á sus hermanos.

Estoy seguro de que ninguno de vosotros, olvidando mi recomendación, querrá mancillar el honor italiano con palabras y actos de brutalidad que estoy decidido á castigar inexorablemente.

Quartel general de Storo, 14 de julio de 1866.

JOSE GARIBALDI.

Reprendido un criado por su amo porque á las once del día todavía se hallaba en la cama, contestó:—«Señorito, al tomarme Vd. ayer á su servicio me dijo que me daría cinco duros al mes y la comida, y que además me vestiría.»

En Inglaterra se han importado durante los cuatro meses últimos 7,000,000 de libras de granos. En igual período del año anterior solo se importaron dos millones y medio.

Durante los cuatro meses últimos se han importado en Inglaterra 48,000 cabe-

zas de ganado vacuno y 244,000 cabezas de ganado lanar. Las epizootias que ha habido en el Reino Unido han sido causa de que estas importaciones sean superiores á las de igual plazo del año último.

Dice *El Guipuzcoano*, diario de San Sebastián, lo que sigue:
«Informes auténticos nos permiten hacer público que por un decreto imperial fechado el 30 de junio último, S. M. el emperador de los franceses ha ordenado que, á contar desde 1.º de julio próximo, queden completamente suprimidos los derechos de dar y visar pa aportes en las legaciones, consulados y viceconsulados de S. M. I. en el extranjero.»

Se nos ruega que llamemos la atención del señor alcalde-corregidor á fin de que se den las órdenes oportunas para que en el plazo más breve posible se manden quitar los puntales colocados en muchas casas de Madrid. En la calle de Preciados hay dos, uno en el núm. 47 y otro en el 51 y 53, y precisamente están en lo más estrecho de la calle, no dejando apenas paso para los carruajes.

Las conferencias sanitarias de Constantinopla han establecido las siguientes conclusiones adoptadas por unanimidad:

«¿Puede ser importado y transmitido el cólera por los animales vivos? No hay hecho alguno conocido que establezca haber sido importado el cólera por animales vivos; pero es racional, sin embargo, considerarlos en ciertos casos como objetos susceptibles.»

«¿Puede ser importado y transmitido el cólera por la ropa blanca, los equipajes y en general por los efectos de uso? Puede el cólera ser transmitido por los efectos de uso procedente de un lugar infestado, especialmente por los que han servido á los cólericos; y resulta asimismo de ciertos hechos que puede importarse la enfermedad á larga distancia por estos efectos mismos, si están encerrados de suerte que queden á cubierto del aire libre.»

«¿Puede ser importado y transmitido el cólera por las mercancías? Cree, por consiguiente la comisión, hasta más amplio informe, que será discreto considerar como sospechosos, fuera de ciertas condiciones particulares y determinadas, toda procedencia de un foco cólerico.»

Entre las últimas novedades de la moda figura un precioso corpiño blanco con losanges. *La Moda elegante ilustrada* que es el periódico que le describe, dice que se hace de nausouk y se guarnece con entredoses de guipur de centímetro y medio de ancho y con guipur solo del mismo ancho. Los delanteros van enteramente plegados á pliegues de centímetro y cuarto; los entredoses se disponen formando losanges ó rombos á cada lado del dobladillo de delante que está guarnecido de guipur. El nausouk se corta y se quita por debajo de los entredoses, el cuello lleva alrededor un entredos al que sucede un dobladillo terminado por un guipur estrecho; el puño, semejante al cuello, deja pasar la mano.

La verbena de San Santiago se celebró el martes con grande animación y en medio del mayor orden, sin que afortunadamente ocurriera lance alguno en que hubiera que intervenir la autoridad.

El martes fué detenido por la autoridad un individuo que robó alguna cantidad de dinero y el cajón donde se encerraba en la carbonaria del número 8 de la calle del Miralrío Alto. Este prójimo para largarse con mas comodidad tomó un coche y dentro de él fue aprehendido, ocupando la suma robada y un cañón de carabina cargado.

El martes fué atropellado en Puerta de Moros por un carruaje de plaza un joven que iba á atravesar la plaza, ocasionándole el atropello una contusión en el cuerpo.

El cochero fué detenido y el joven auxiliado en la casa de socorro de la carrera de San Francisco.

La batalla de Sudowa, donde tanta sangre prusiana y austriaca se ha vertido, ha dado lugar á escenas que revelan bien claramente el valor y el entusiasmo de los contendientes.

Hé aquí algunos datos que recibimos hoy. Un corneta austriaco, niño de 15 años, vió perecer á los imperiales, quedando solo en el campo que ocupaba su regimiento. De pronto se lanzó á recoger la bandera de su regimiento, que abatida estaba en el suelo, en inmediata oficial que la llevaba y que el mortífero plomo enemigo había privado de la vida; sable y revolver en mano y las riendas entre los dientes se dirigió contra los prusianos. Apilados estos de tanta ju-

ventud y admirando tanto valor no le hicieron fuego. Intimidóse la rendición, y su respuesta fué envolverse en la bandera y arrojarla á las bayonetas enemigas, en donde murió como un héroe.

Otro, capitán prusiano, fué envuelto por los enemigos; entonces, no teniendo medio de escapar disparó contra su caballo, que cayó exánime; y con un segundo tiro de su revolver se levantó la tapa de los sesos.

Continúa con actividad la causa que se sigue en el juzgado de Valdepeñas á consecuencia de la muerte de dos operarios y lesiones graves á otro, producidas por hundimiento de parte del túnel número primero de Despeñaperros. En su consecuencia el juez que entiende en este proceso, cita por segundo edicto y término de nueve días al destajista encargado de las obras D. José Moro.

Se ha encargado del mando superior civil de la Coruña el Sr. D. Paulino Souto.

Han sido nombrados administrador é interventor de Correos de Lucena D. José Cayetano Montoro y D. José Repiso.

Han llegado á Bayona la duquesa de San Lucar y la marquesa viuda de Santiago.

Dicen de Málaga que la coiza empieza á manifestarse en las viñas de aquella provincia.

La población de Prusia, según el censo verificado el 3 de diciembre de 1864, es de 19,303,263 habitantes; de estos profesan la religión católica 6,906,988, y la protestante 11,298,294; el número de israelitas asciende á unos 230,000, y los restantes pertenecen á distintos cultos.

La asociación de los Amigos de los pobres ha concedido la medalla por ella costeada en el distrito de Buenavista á los médicos D. Juan de Dios Almansa y D. Anastasio García Lopez, al licenciado D. José Sibilla y á los farmacéuticos D. José Simon y D. Cesáreo Martín.

En la sucursal del mismo distrito á los médicos D. Rafael Moreno y D. Anastasio Carreras, y á los farmacéuticos del distrito.

Y en el distrito del Congreso á los médicos D. Antonio Blanco Fernandez, don Ramon Folgueras, D. Adolfo Moreno Pozo, D. Pedro Estrada y D. Genaro Zoza-

ya, y á los farmacéuticos D. Prudencio Vizecaino y D. José Antonio Merino.

Con estos queda terminada la lista de facultativos agraciados, cuyos nombres hemos ido publicando por distritos.

El Congreso médico que ha de celebrarse en Madrid este año promete ser muy notable, á juzgar por las personas que, según vamos sabiendo, piensan asistir. Las adhesiones pueden hacerse en la secretaria de la comisión, Atecha; núm. 8, cuarto 4.º, hasta las diez de la mañana todos los días.

Ha sucumbido á la edad de 63 años el Dr. Goyrand. También han fallecido á la edad de 74 años la viuda del ilustre cirujano Dupuytren y el Sr. Farnari, conocido profesor de clínica oftalmológica en Palermo.

Berlin, capital de Prusia, tiene mas de 600,000 habitantes.—Breslau, 156,644.—Colonias, 117,000.—Königsberg, 94,827.—Magdeburgo, 91,028.—Danzig, 73,151.—Aix-la-Chapelle, 62,414, y Stettin, 65,033. Hay otras muchas ciudades importantes en Prusia, así por su población como por su industria y comercio.

La extrema facilidad con que se descompone la sangre impidió hasta ahora su examen preciso. Zavo ykin ha visto que los glóbulos de la sangre mezclados y cubiertos de eter se conservan perfectamente durante mucho tiempo sin perder siquiera la facultad de cristalizar.

La familia del Sr. Mendez Nuñez, que reside en Pontevedra, va á ser obsequiada por sus paisanos, en recuerdo de las glorias conquistadas para España por el jefe de nuestra escuadra en el Pacifico, con un baile, para el cual se hacen grandes preparativos en la antigua Helena.

La longitud de los caminos de Hierro prusianos es de 6,544 kilómetros; en cuya construcción se ha invertido un capital de 229,274,000 thalers (unos 4,400 millones de reales); además está atravesado el territorio por 1,926 millas de carreteras generales, 1,319 departamentales, y 267 de tercer orden. Los caminos vecinales no se comprenden en las cifras antes citadas.

La corporación municipal de la Coruña acaba de dirimir al general de la armada D. Casto Mendez Nuñez una sentida y patética felicitación, en la cual se con-

—La misma diferencia, señorita, repuso afectando dignidad el pasante de escribano, que hay entre el trabajo y el placer. Mientras Camilo se ocupa de sus placeres, yo trabajo, yo gano laboriosamente mi vida.

La joven palideció ligeramente. Además, repuso Alberto, yo no puedo obligar á Camilo, que no tiene la misma razón que yo para venir aquí, á acompañarme todos los días.

Como se ve, el pasante de escribano preparaba sus baterías.

La carta colocada en el correo en Dieppe debía apoyar sus embozadas palabras y contaba con el despecho de la joven, no para tomar la plaza por asalto, en lo que ya no pensaba, sino para arrojarla para siempre de Camilo.

La conversación tomó desde entonces otro giro, y Alberto clavó sus ojos en Ursula.

—Nunca me podrán convencer, pensó de que una joven que tiene ochenta mil francos de dote es fea.

Y no solamente no la encontró fea aquel día, sino que todos sus defectos físicos los juzgó otros tantos encantos. Así pues, sus ojos, animados por la malignidad, le parecieron realzados por el fuego de la inteligencia. Sus cabellos de un rojo leonado, los encontró del delicioso color de oro favorito de los pintores venecianos, y halló por fin su figura distinguida, su fisonomía grave y expresiva, contemplándola como el perro de caza á la pieza sobre que se va á lanzar.

Si hemos logrado hacer comprender el carácter de Alberto Chardon, no sorprenderá este cambio inesperado.

—¿Cómo se encuentra la señorita Ursula? repuso acercándose con galantería á la joven.

—Mi salud os interesa hoy, Mr. Alberto? repuso Ursula preguntándose ya á qué causa debía aquella repentina muestra de atención.

—Hoy, como siempre, señorita, me interesa cuanto os pertenece, y es preciso que tengáis una prevención marcada contra mí para no advertir el placer que experimento al encontrarme cerca de vos.

ñorita, me comprenderais bajo una forma menos desagradable.

—Yo no miro jamás al agua sucia, repuso vivamente la joven.

Alberto se mordió los labios hasta hacerles brotar sangre.

—¡Oh fortuna! murmuró en voz baja, ¡per qué sentas tan espesas es preciso pasar para alcanzarte!

La escaramuza así comenzada continuó largo rato. Aquellos dos seres tan bien formados el uno para el otro se detestaban mutuamente; pero el lazo invisible que les acercaba lograba hacer fecundo su mismo odio y por él se buscaban mutuamente, como se hubieran buscado por el afecto.

Ursula se complacía en que aparecieran sobre el rostro pálido de Alberto todos los colores del arco iris.

A la hora de almorzar la carta de Dieppe llegó.

Tranquilo como la inocencia, Alberto continuó almorzando.

—Esta carta es de Mad. de la Hermitiere, dijo Mlle. Athenais; reconozco sus armas.

—En efecto, el sello es de la señora marquesa, repuso Mr. Thibandois, pero desconozco la letra.

—Nada hay más fácil que convencerse de si es suya, dijo su hermana. Abridla.

—Voy á hacerlo, hermana mía.

Durante la lectura de la carta el rostro de Mr. Thibandois experimentó el mas profundo asombro.

Alberto había escogido la mas amante de las epístolas dirigidas á Antonina por su primo; era un billete corto pero significativo, una de esas cartas sin fecha que se escriben por la noche al acostarse para que la mujer amada fije en ella sus ojos al despertar.

Estaba firmada por Camilo de Ornaus. Del asombro Mr. Thibandois pasó á la estupefacción y de ésta al atontamiento.

Un globo cayendo de improviso en su jardín, no hubiera producido en él sorpresa mas profunda.

Comprendió al ver la firma que la carta era realmente de Camilo; pero no comprendía por qué razón llevaba el sello de armas de la marquesa y sobre todo por qué se la dirigían á él.

Su hermana, sus hijas, y hasta el hipócrita Alberto, interrogaron á Mr. Thibandois sobre la causa de la extraña emoción que se pintaba en su rostro; pero el bondadoso padre, no sabiendo qué responder, pretestó un negocio im-

carlino y á cuantas personas puedan serle gratas.

—Suprimid enfadosos preámbulos, y hablad, os escuchó.

—Ya sabrá la señora marquesa que Mr. Thibandois ha perdido á su mujer.

—Sí, murmuró sordamente la enferma.

—Mr. Thibandois tiene siete hijas y yo he perdido á la mayor en matrimonio.

La marquesa fijó entonces sus ojos en el pasante de escribano, sonrió imperceptiblemente y dijo:

—Si aquella joven ha realizado todas las promesas de su infancia, debe ser encantadora. ¿Y qué ha respondido á vuestra petición Mr. Thibandois?

—Me ha concedido la mano de la señorita Luciana.

—¿Luciana? murmuró la enferma. ¡Es verdad, se llama Luciana! El pobre padre le dió uno de mis nombres de bautismo.

Y despues de una pausa, prosiguió:

—¿Si el padre consiente en ese matrimonio, para qué me necesitáis á mí?

—Mr. Thibandois es tan bueno como débil, repuso Alberto; quizá acepta al primer recien venido como me ha aceptado á mí. En cuanto á la señorita Luciana no diré ni que sí, ni que no, pero la señora marquesa sabe que una joven sin experiencia de mundo, é incapaz de hacer por sí una elección, recibe dócil la que le impone un superior. ¡Así, pues, la señora marquesa, que no ignorará es venerada como una santa en la familia Thibandois, puede hacer mucho por mí!

Por sensible á la fisonjía que fuere la marquesa, no tomó al pie de la letra las palabras de su antiguo servidor.

—En fin, ¿qué puedo hacer por vos? repuso fríamente.

—Si la señora marquesa quisiera apoyar mi petición cerca de Mr. Thibandois, me haría el mas dichoso de los hombres, y yo bendeciría su nombre hasta el fin de mis días.

S á que la marquesa no prestase gran fé á las bendiciones de Alberto, ó que le importase poco recibirías, pareció poco interesada.

—No me habeis dicho, repuso, que Mr. Thibandois podría concebir la mano de Luciana al primer recien llegado? ¿Es que tenéis acaso un rival?

—Si la señora marquesa me permite hablar comprenderá mejor mi situación.

—Hablad.

Alberto refirió entonces, exajerando el peligro que Luciana había corrido el lance del Sena dejando comprender que sin él, la joven su tia y sus hermanas hubiesen desaparecido para siempre entre las aguas del río.

En el diluvio de palabras que Alberto empleó para referir aquel trágico suceso, la marquesa fué desenrañando la mentira de la verdad, y como varias veces fué repetido el nombre de Camilo, sin darse por entendida comprendió la verdadera posición del joven.

—Mr. de Ornaus..., exclamó Alberto.

—¿Ornaus? interrumpió la marquesa, ¿pertenece á los Ornaus de Rouen?

—¿Conocerá á Camilo? se preguntó Alberto con inquietud. Y exclamó:

—La señora marquesa conoce quizá á Mr. Camilo de Ornaus.

—No, repuso la marquesa que seguía con atención los cambios de fisonomía del joven para no adivinar su secreta turbación. El apellido de Ornaus me ha llamado la atención, porque es uno de los mas nobles de Normandía.

—Ese Ornaus, repuso Alberto ya mas tranquilo, es un pariente muy lejano de la respetable familia á quien alude la señora marquesa; pero es indigno del nombre que lleva, un hombre para quien nada hay sacrado ni respetable. Y antes de probarse á la señora marquesa, creo poder permitirme decir que si tengo algun derecho á su benevolencia es por el servicio desinteresado á inmenso que presté á una joven hijada de la señora marquesa.

—He sido mádrina de la mayor parte de las hijas de mis arrendadores. ¿De cual habíais?

signa que dicha corporación acordó por unanimidad declarar *Gloria de la patria* a los vencedores del Callao, consignándolo así en el libro de actas para eterno recuerdo y ejemplo de las edades futuras.

En la sociedad de estadística de Londres se ha leído una Memoria del doctor Gar acerca de la mortalidad de los niños, y de ella resulta que de 100 nacidos llegan a la edad de cinco años: en Noruega, 83; en Suecia, 80; en Dinamarca, incluso los antiguos ducados, 80; en Inglaterra, 74; en Bélgica, 73; en Francia, 71; en Prusia, 68; en Rusia 62; y en Italia 61. Farr atribuye esta proporción favorable a Noruega al régimen lacteo que observan exclusivamente los niños en aquel país. La mortalidad también es menor en el campo que en las poblaciones. La mayor mortalidad que se observa en Italia se atribuye a la negligencia con que se atiende al tratamiento de las enfermedades de la infancia y a la carencia de hospitales especiales.

El número de buques despachados en Bayona para los puertos de España en 1864 y 1865 que comprende el estado referente a la bandera española, presenta un total de 802 buques con 41,901 toneladas, y el que se refiere a la bandera extranjera representa el número de 64 buques entrados en el puerto, y 106 que han salido, cuyo arqueo es de 8,109 toneladas, importando las mercancías transportadas en bandera extranjera 1,410,759 francos, y en española 33,906,926 francos, si bien este valor no es exacto, sino aproximativo.

Segun los partes recibidos, anteayer ha llovido en San Sebastian y Soria.

La junta de donativos a los inutilizados de Africa, ha distribuido a los jefes y oficiales inutilizados las cantidades siguientes: Dos coroneles a 40,000, 30,000; dos tenientes coroneles a 32,000, 64,000; seis primeros comandantes a 28,444, 170,664; 17 segundos idem a 24,888, 423,096; 30 capitanes a 17,777, 533,310; 40 subtenientes a 9,777, 97,770 y seis subtenientes a 8,000, 48,000.

La junta de donativos para los inutilizados de Africa ha distribuido entre los sargentos, cabos y soldados inutilizados las cantidades siguientes: Diez sargentos primeros a 7,200, 72,000; 23 id. segundos a 6,200, 142,600; 37 cabos a 5,200, 296,400; 713 soldados a 5,200, 3,707,600, y entregado al director de establecimientos penales para nueve confinados 46,800.

Por la vía ordinaria recibimos ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS referentes a la guerra en Europa:

La Agencia Reuter dice saber que los preliminares de la paz propuestos por Prusia contienen las siguientes cláusulas:

las. Disolución de la antigua confederación germánica; organización de una nueva confederación de la cual no forme parte Austria; nueva unión de Alemania del Norte bajo la dirección militar y diplomática de Prusia; facultad para formar una unión la Alemania del Sur con existencia internacional independiente; lazo nacional entre ambas uniones alemanas; anexión de los ducados del Elba a Prusia, exceptuándose los distritos daneses del Schleswig; pago de parte de los gastos de la guerra por Austria; por fin, integridad del imperio austriaco a excepción del Véneto.

Leer (Hannover), 23. En las principales ciudades y mayor parte de los ayuntamientos de la provincia de Hannover se están firmando solicitudes pidiendo la anexión a Prusia.

Manheim, 23. Seis prusianos entraron el 18 en Darmstadt. Al día siguiente llegaron 30 y el 20 ocupó dicha capital una corta división del ejército prusiano.

Copenhague, 21. La primera cámara danesa ha adoptado la nueva constitución. La adhesión de la segunda cámara no es dudosa.

Berlin, 23 (oficial). El ejército prusiano, al salir de Brunna, no ha encontrado en su camino mas que destacamentos de caballería que se han retirado apresuradamente al acercarse nuestras tropas.

Los puentes sobre el Thaya y el March, destruidos por los austriacos, han sido restablecidos en 24 horas por los prusianos, a excepción de algunos puentes de la vía férrea.

La brigada Maudel evacuó sin resistencia a Landemburgo, donde se había atrincherado, batiéndose en retirada hacia el Sur.

Treinta y nueve convoyes militares se han enviado hacia el Sur estos últimos días antes de que nuestras tropas ocupasen a Goding. Se asegura que el ejército sajón iba en los seis últimos convoyes.

Munich, 23. La Gaceta de Baviera anuncia que tropas prusianas de todas armas han entrado hoy en Hof. Duda que el gran duque de Baden haya aceptado la intimación de Prusia. La Gaceta no ha recibido hasta ahora informes sobre este punto.

Berlin 23. Prusia organizará la administración en las provincias de Bohemia y Moravia hasta la conclusión de la paz. El duque de Ugest ha sido nombrado gobernador de Moravia.

Berlin 23. (Oficial.)—Dicen de Werdan: «La vanguardia del segundo cuerpo de reserva prusiano ha entrado hoy al medio día aquí, habiendo hecho una marcha forzada y sirviéndose en parte del camino de hierro bávaro que pasa por Hof. Los prusianos han cogido sesenta prisioneros y han empezado a restablecer los caminos de hierro destruidos.»

Florenca 23. (Oficial.)—La división Médici se ha apoderado ayer, despues de nueve horas de combate, de todas las posiciones desde Ciamona a Primolano. Esta división marcha hoy sobre Trento por Val Sugana.

Florenca, 23. El baron Ricasoli ha partido para Ferrara.

La Italia asegura saber de buen origen que Prusia no ha dirigido a Italia ninguna invitación para firmar el armisticio. El ministro de Prusia en Florenca es el único encargado de negociar con el gobierno italiano las bases del armisticio. No podrá ajustarse el armisticio sin que las dos potencias aliadas se pongan de acuerdo.

Viena, 23. El comité municipal de Zara ha enviado por telegrafo una felicitación al emperador por la victoria naval de Lissa.

La felicitación alude a la antigua gloria de los dálmatas y manifiesta el deseo de que la unión de Dalmacia y Austria, cimentada con mas solidez por la sangre recientemente vertida, continuará intacta.

El emperador ha dado cordiales gracias a los autores de esta manifestación patriótica. «El emperador y la monarquía, dice el telegrama imperial, contemplan con orgullo el sacrificio heroico de los fieles dálmatas. Jamás podrá ocurrir el pensamiento de que se separe tan precioso miembro de la unión de los pueblos austriacos. Vuestra fidelidad y mi amor hacen esta unión indisoluble. Que Dios bendiga a Dalmacia y fortifique los paternales sentimientos de que mi corazón reconociendo está lleno por la prosperidad de las poblaciones!»

Francfort, 23. El tribunal de Comercio ha decidido no pagar los 200,000,000 de reales pedidos por el general Manteuffel.

Toda la ciudad ha aprobado esta determinación, y preferirá sufrir el pillage a someterse a las exacciones del general prusiano.

Muchas familias continúan abandonando la población. La ciudad de Francfort se ha dirigido al emperador de los franceses y al ministerio inglés para pedirles que intervinieran en su favor.

Dícese que el emperador de los franceses ha accedido con su habitual benevolencia esta demanda, hecha en interés de la civilización.

Munich, 23. Mr. Von der Pfordten ha ido ayer desde Viena al cuartel general prusiano de Nikolsburgo.

El Banco ha reducido del 7 al 6 por 100 el descuento sobre los efectos de comercio.

Una carta de Roma dice que 1,200 prisioneros napolitanos cogidos en Custozza

salieron de Verona para una de las fortalezas del interior, gritando: «¡Viva Francisco Segundo! ¡Viva el Imperio!» y que han suplicado como favor que se les admitiese en el ejército imperial.

En Roma, segun dice un corresponsal de un diario conservador, no ha producido el mejor efecto entre los liberales la cesion del Véneto. Despues añade el corresponsal:

«Aquí estamos completamente tranquilos hasta ahora; pero corren rumores de conflictos en Roma, y es muy posible que tengamos algun tumulto. Cuando a los romanos se les echó en cara el corto número con que ellos habían auxiliado a los voluntarios, contestaron que necesitarían sus fuerzas aquí y no en el Véneto.»

El cuerpo facultativo de beneficencia municipal ha asistido durante el mes de junio último 115 partos y 6 abortos. De los recién nacidos 62 eran varones. Entre las 121 asistidas había 94 casadas.

No se puede dar cosa mas modesta que la carta que al pisar el suelo de su patria ha dirigido a los periódicos de Barcelona el inspirado poeta D. José Zorrilla. En ella parece desmentir la especie de que trae una misión del emperador de Méjico, y dice lo siguiente que puede considerarse como una muestra de ingenio:

«Dice V. refiriéndose a los periódicos de la Habana, que traigo una comisión de S. M. el emperador Maximiliano; yo no pido tan alto: no soy mas que lector de S. M. I.; y este cargo no tiene mas significación que la del aprecio que S. M. el emperador de Méjico hace de un poeta español. Yo soy en Méjico ni mas ni menos que lo que soy en mi país: un hombre que hace versos. SS. MM. el emperador y la emperatriz, que hablan correctamente el castellano, gustan de oírme leer los míos; yo se los leo: hé aquí por que tengo el título de su lector firmado por S. M. I. Si en estas lecturas me acuerdan los emperadores una atención particular, la cosa me parece que no prueba que me den mas importancia que a otro cualquier indiduo de su corte, ni creo que tenga mas que una interpretación: yo leo, y SS. MM. me escuchan.»

El gobernador de Valencia ha prevenido a los alcaldes que procedan al establecimiento de las juntas locales de ganadería y hagan que estos verifiquen la elección de los respectivos síndicos.

Las autoridades de Valencia han declarado caducadas y de ningun valor niefecto, cuantas licencias se hayan concedido para el uso de toda clase de armas.

Ha regresado a Valencia el Sr. Dupuy, gobernador que ha sido de varias provincias y que últimamente desempeñaba este cargo en la de Málaga.

Últimamente entraron dos buques de

guerra en Fernando Poo, la goleta española *Buenaventura*, procedente de la costa, y la francesa *Surprise* del Gabon. Del mismo punto salió para Cádiz la *Marigante*.

El cuerpo facultativo de beneficencia municipal durante el mes de junio último, prestó sus servicios a 3,901 personas. De ellas 1,733 fueron asistidas a domicilio; 3,080 en consulta general ó especial; y los accidentes auxiliados en las casas de socorro.

Las casas de socorro que mayor número de auxilios y asistencias prestaron durante el mes de junio último, fueron la 3.ª con 785; la 4.ª con 767; la 1.ª con 721 y la 2.ª con 678. La 6.ª y 5.ª tuvieron 470 y 480 respectivamente.

La *Voz del Miño*, periódico que se publica en Valença (Portugal), dice que el padre misionero apostólico chileno, monseñor D. Francisco S. Belmar, que reside actualmente en aquella población, había dispuesto la celebración de sufragios por las almas de los españoles y americanos muertos en el combate del Callao.

Digna es de elogio la conducta del P. Belmar, que, aunque hijo de Chile, no se ha olvidado en tierra extranjera de sus hermanos difuntos, así españoles como americanos.

Dicen de Roma que el domingo a la tarde se decía que la embajada austriaca iba a ser atacada, pero no pasó de amenazas. El día 8 el general que manda en ausencia de Montebello publicó una orden del día, que le comunicó el general Kausler para que la hiciese conocer a las tropas pontificias, ordenando que al dar la señal los cañones de Santo Angelo, cada soldado acudiera al cuartel mas cercano, y el vecindario se retirase a sus casas. Esta medida probablemente evitará todo desorden.

Célebres higienistas extranjeros se ocupan con grande empeño en demostrar lo perjudicial que es para la mujer, tanto para su salud como para su moral, el ejercicio de las máquinas de coser. Está probado, dice uno de aquellos sabios profesores, que en el constante ir y venir a los talleres de las obras, se observa que al poco tiempo de haberse entregado una mujer sana y robusta al ejercicio de la máquina de coser la abandona para irse a un hospital flaca y debilitada.

Han sido nombrados jueces de primera instancia de Cuenca, la Roda, Alcázar de San Juan y Motilla, los señores don Cipriano Quadros, D. Tomás Juan y Seva, D. José María del Todo y D. Francisco Falco. Así lo dicen los periódicos de las localidades.

Ha jurado y tomado posesion del car

ganza arrebatándolos la estimación de vuestra madrina.

La marquesa no pareció escandalizada de la conducta ligera de su ahijada, ni del proceder poco delicado de Mr. Ornaus; limitóse solo a preguntar:

—¿Y cómo Mr. Camilo se ha introducido en la casa de Thibandois?

—Aprovechando la casualidad de ir conmigo el día que tuve la dicha de arancar a Luciana de una muerte cierta. Desde entonces, trata de suplantarme en la buena amistad de Mr. Thibandois, y por eso vengo a suplicar a la señora marquesa que acuda en mi auxilio. Una sola palabra suya bastará para decidir a Luciana y a su padre en mi favor.

—Mr. de Ornaus tendrá alguna ocupación...

—No tal! Hace creer que es rico, pero yo sé de buena tinta que no tiene gran fortuna.

—¿Tiene buena figura?

—Un fatuo enamorado de sí mismo!

—Basta, no quiero saber mas respecto de ese joven; vengamos a vos. ¿Sois amante de escribirano?

—Sí, señora marquesa.

—¿Ocupación productiva?

—Una mina de oro!

—A la verdad, pensó la marquesa, este pobre diablo podría destinar algo mas a vestirse, y prosiguió:

—Mr. Thibandois tiene fortuna?

—Está muy pobre.

—Sin embargo, repuso la marquesa con voz visiblemente alterada, su mujer le trajo cuarenta mil francos de dote, y él poseía sesenta mil al salir de mi casa; además, su hermana disfruta de cierta comodidad...

—Al decir pobre, añadió Alberto, me esplico mal, pero acostumbrado a manejar grandes capitales, los veinte mil francos que Mr. Thibandois da a cada una de sus hijas, no me parecen gran cosa.

—¡Ah! dijo la enferma con un tono que hubiera hecho avergonzar a cualquier otro que Alberto. Luciana tiene veinte mil francos de dote?

—Creo que sí.

—¿Nada me decís de las otras hijas de Mr. Thibandois?

El joven entonces, adoptando un tono confidencial, dijo:

—Mr. Thibandois es un padre dichoso, pero la casualidad se ha complacido en mezclar entre el grano la mala semilla. Su hija menor llamada Ursula deja mucho que desear en todos conceptos.

—Me han dicho, sin embargo, que esas jóvenes eran todas lindas y bondadosas.

—Y, exceptuando a Ursula, es la pura verdad. Pero ¡ah! no solamente es horriblemente fea esa joven, sino que tiene un carácter insostenible, osado, caprichoso y no abre la boca mas que para decir una mentira ó una impertinencia. Es envidiosa, maldiciente, ruin, en una palabra es un perfecto traslado de todos los defectos que adornan a la vieja é intransigente hermana de Mr. Thibandois. A fin de dar a la señora una idea de los encantos que disfruta su antiguo administrador bajo el dominio de su feroz hermana, me bastará explicarle su empleo de las horas del día.

Y animado por la atención que se dignaba prestarle la marquesa, el pasante de escribano hizo una pintura extravagante de la existencia de la pequeña colonia de Sevres. Mostró a Luciana víctima de la malignidad de Ursula y de la envidia de su tia, y echándose en brazos del odio que le inspiraba la mas fea de las siete, llegó hasta a decir que el hombre bastante dejado de la mano de Dios para unirse a ella en matrimonio, sería el hombre mas digno de compasión del universo.

Despues de escuchar atentamente a Alberto, la marquesa trató de adivinar con qué objeto calumniaba a Camilo, ultrajaba a Antonina revelándole su desgracia, y presentaba a Ursula como un monstruo de perversidad, comprendiendo en el instante que Camilo que debía tener mas ingenio, mas fortuna y mejor figura, era ya preferido por Luciana al ridiculo personaje que tenía ante su vista.

Solo esta circunstancia podía si no disculpar explicar el paso del pasante de escribano.

Mad. de la Hermitiere juzgó que la pasajera historia de Antonina con Camilo, no era de naturaleza de impedir un matrimonio.

Lo único que no comprendía aun la marquesa, era el motivo de las acusaciones de Alberto contra Ursula.

Y era, que Alberto en esto no obedecía mas que a sus malos instintos, complaciéndose en hablar mal de Ursula nada mas que porque la odiaba.

—Ursula, sin embargo, repuso la marquesa, tiene un mérito que la conquistará el cariño de algun hombre menos difícil que vos, dijo Mad. de la Hermitiere.

re, examinando con mirada bastante penetrante el rostro del pasante.

—No sé de qué mérito quiere hablar la señora marquesa, repuso Alberto picado de la curiosidad.

—¿Ursula es rica!

—Tiene seguridad de ello la señora marquesa? repuso el joven visiblemente asombrado. Si es única heredera de su tia que posee además de su casa de Sevres, se senta mil francos.

—Mr. Thibandois no permitirá a su hermana que deje a Ursula por heredera, con perjuicio de sus otras hijas.

—Mlle. Athenais no le ha pedido permiso para esta resolución, y me consta que ha hecho testamento en favor de Ursula, su sobrina favorita.

Estas palabras, dichas con lentitud calculada, produjeron en Alberto extraordinaria emoción, y comprendiendo que su rostro le iba a vender, afectó un golpe de tos diciendo despues con forzada sonrisa:

—¡Por eso Ursula no será menos fea ni menos difícil de casar!

—Os engañáis, joven, dijo la marquesa con profundo desden, el conocimiento de su situación de fortuna, hará cambiar de parecer a muchas gentes y transformará muchos corazones... si es que ciertos seres mezquinos tienen corazón.

Esta revelación confidencial de la marquesa, que le recomendó el secreto, dió un curso muy distinto a las ideas del pasante, que no pudiendo comunicar a la altiva dama la nueva esperanza que le animaba, pidió la carta destinada a Mr. Thibandois.

—Escribiré directamente a Sevres, dijo la marquesa y os recomendaré. Luciana quedará contenta y tambien vos.

—Tengo el honor de ofrecer mi respetuoso homenaje a la señora marquesa, dijo Alberto inclinándose profundamente.

—Basta, basta, repuso la enferma que deseaba poner término a aquella entrevista.

Antes de salir de Varangeville, Alberto puso en el correo una carta dirigida a Mr. Thibandois, carta cerrada con un sello de escudo de armas, y en cuyo sobre procuró imitar la letra de Mad. de la Hermitiere.

Como se vé, Alberto no se contentó durante su estancia en el castillo con usurpar las frutas, las legumbres y las flores, sino que se apoderó tambien de un delicioso sello de marfil con incrus-

taciones de plata perteneciente a la marquesa.

—¡Ah! murmuró haciendo un gesto de amenaza al castillo, no he olvidado, ilustre marquesa, que en otro tiempo me confundíais con vuestro desprecio, y pues que se presenta la ocasión, me vengo tambien de vos. Si llevais el nombre de Luciana tambien os pertenece el de Antonina, y Camilo ha dicho a Mr. Thibandois que viene todos los años a Dieppe.

Una hora despues el pasante de escribano salia para Paris.

XII.

Alegrías de amor perdidas.

El carácter dulce y tímido a la par de Mr. Thibandois y el respeto mezclado de temor que le inspiraba Mad. de la Hermitiere daban al pasante de escribano la seguridad de que nada haría el bondadoso anciano para descubrir su culpable maniobra.

La carta, cerrada con el sello de la marquesa, era como fácilmente se comprende la mas comprometida de las que Camilo había escrito a la florista, y esta carta, enviada sin comentarios, fechada en Varangeville, firmada por aquel escudo de armas tan significativo, debía ser para el padre de Luciana una advertencia provechosa. Lo comprendería todo, y sin pedir esplicaciones despadería a Camilo.

Alberto estaba tan convencido de que todo pasaría así, que al día siguiente de su llegada a Paris se encaminó a Sevres.

—¿Y tu amigo Mr. de Ornaus, repuso el ex-administrador, no viene hoy?

Alberto respondió con cierta reserva que su primo era un joven que vivía a la moda, solicitado por muchas encopetadas señoras, y que no podía siempre disponer de su tiempo.

Y apoyó la acentuación en las palabras de encopetadas señoras.

—¿Además de los deberes de la sociedad Mr. Camilo tiene otras ocupaciones? preguntó tímidamente Luciana.

—¡Si tal, repuso sonriendo el pasante de escribano; hay ocupaciones... y ocupaciones! Yo tengo las mias y Camilo las suyas.

—¿Qué diferencias, continuó la joven con ingenuidad, puede haber entre las suyas y las vuestras?

go de magistrado de la audiencia de Al-
bañete, el Sr. D. Crispulo Garcia y Gomez
de la Serna.

El Movimiento de Genova ha publicado
la noticia de haberse incendiado en Pla-
sencia (Piacenza) un pequeño polvorin y
comunicándose el fuego a un taller de
cartucheria que estaba contiguo, produ-
ciendo una explosión espantosa que causó la
muerte de sesenta jóvenes operarios que
quedaron sepultados en las ruinas, ade-
más de la de algunos militares y paisa-
nos empleados en el establecimiento.

Llamamos la atención de los fumado-
res hacia el nuevo despacho de tabacos
habanos, abierto en la calle de Sevi-
lla, número 13, donde hay gran surtido
de tabacos de todas clases y de las fabri-
cas más acreditadas de la Habana; espe-
rienciándose con la mayor equidad.

A pesar de los rigores del verano, ano-
che dieron un te *dansant* los señores mar-
queses de Heredia, para obsequiar á sus
amigos.

La concurrencia fué numerosa y esco-
gida. La bella y distinguida señora de
la casa hizo los honores de la misma con
la amabilidad que le es proverbial.

La fiesta se concluyó á las 4 de la ma-
ñana, sirviéndose antes un espléndido
buffet y todos se retiraron altamente
complacidos, suplicando á los marqueses
se repitiera tan agradable soirée.

Ha regresado á Madrid el gobernador
cesante de Almería, Sr Gomez Diaz.

Ha sido nombrado procurador de la
audiencia de Cáceres D. Manuel Silva,
antiguo curial de aquella población.

Segun un periódico de Búrgos, el lunes
apareció en el ferrocarril por la parte
de Buniel el cadáver de un sujeto á quien
había destrozado completamente uno de
los trones que transitaban por aquella
villa en el día expresado.

Inmediatamente se constituyó el juzga-
do en el sitio de la catástrofe para ins-
truir las oportunas investigaciones; pero
hasta la fecha nada ha podido encon-
trarse que revele el origen de esta des-
gracia. Créese, sin embargo, por algunos
que constituye un suicidio.

En Sevilla, donde se repiten con fre-
cuencia los incendios en esta estación
ha ocurrido otro en una casa de la calle
de la Calzada del Espíritu Santo.

En el tren correo de el martes llegó á
Cartagena, procedente de Murcia, el
nuevo gobernador civil de aquella pro-
vincia, Sr. Madramany.

Una carta de Lisboa nos da cuenta de
un suicidio llevado á cabo cerca de la
estación del ferrocarril por una señora
que mas de una vez había manifestado
tendencias á la euagenación mental. La
casa en que vivía se halla cercana á la
via-férrea y sin duda concibió el proyecto
de morir despedazado, porque al pasar
un tren se arrojó desde una ventana, ca-
yendo sin vida en uno de los terraple-
nes.

El martes ha tomado posesion del car-
go de gobernador civil de la provincia
de Leon el Sr. D. Manuel Rodriguez
Monge, que llegó el día anterior á aquella
capital.

El capitán general de Valencia pasó
revista el martes á las tropas de la guar-
nición. El acto estuvo muy lucido.

El señor obispo de Valencia ha llega-
do á Grábalos, donde tomará las aguas
minerales.

En París y en el «Bois de Bologne»,
están haciendo furor las botitas con es-
puelas, para lucir las cuales se llevan los
vestidos recogidos. Es gracioso oír el
chirrido que producen al andar centena-
res de bellas calzadas de botas y espue-
las. Las mas usadas son las que se lla-
man *Sudova*, que son de una forma par-
ticular.

Dicen de Búrgos, que están paraliza-
das las obras del puente de Vado-
coudes.

El martes llegó á Búrgos el Sr. Castro,
recientemente nombrado gobernador civil
de aquella provincia.

Segun un documento que acaba de pu-
blicar la administración francesa, la
construcción de los ferrocarriles del
vecino imperio ha costado hasta ahora
4,840,000,000 de francos á las compañías,
y 984,000,000 al Estado. Para completar
la red, desde los 13,370 kilómetros que
ahora existen, hasta los 21,000 que hay
concedidos ó proyectados, habrán de
gastar aun las compañías unos 2,000 mil-
lones, y contribuir el Estado con otros
4,370; por manera que la red completa
habrá tenido de costo 9,334 millones.

La villa de la Cañiza, en la provincia
de Pontevedra, vá á fundar un teatro-
lírico, impulsada por su naciente prospe-
ridad é ilustración.

Ha llegado á Zaragoza, de paso para
Pamplona, el Sr. Harzenbusch.

Dicen de San Acisclo de Villalta, que
pocos días atrás causó gran susto y alar-
ma á los sencillos habitantes de una ó
dos casas de campo de aquel término, el
haber caído en sus cercanías y á deshora
de la noche, un globo aerostático ó
Montgolfiere, que había sido elevado en
Arenys de Munt y conservaba todavía
encendida la lumbre que había servido
para elevarlo.

El periódico italiano *Il Trovatore* dice
que el Sr. Caballero, ex-empresario del

teatro Real de Madrid, se encuentra ac-
tualmente en Génova, donde ha tomado
la contrata del suministro de mulas al
ejército italiano.

Las repetidas nubes de agua y granizo
que vienen descargando hace tiempo so-
bre el suelo asturiano causan destrozos
de consideración en los campos. La co-
secha de yerba, trigo y maíz, dicen de
Oviedo, si Dios no lo remedia, será es-
casa. En vez del benéfico sol que en es-
tos meses debiera con su calor dar vida á
las plantas, se suceden los aguaceros, y
de aquí que los campos se conviertan en
pantanos.

Siguen con la mayor actividad las obras
para la construcción en Almería del teatro
de Cervantes.

Segun parece dentro de breves días
se espera en aquella capital la conclusión
de los planos, pues hace poco tiempo han
salido de París.

Continúan con actividad las obras de la
fábrica de pólvora que bajo la dirección
del Sr. Thiri se está construyendo en el
sitio de Llamascura, provincia de Ovi-
do.

El día 22 se ha hecho cargo interina-
mente del gobierno civil de Oviedo el se-
ñor D. Eduardo Castaño, secretario del
mismo.

El martes llegó á Alicante el Sr. Ugeda,
jefe de la sección de Fomento de Madrid,
el cual regresará inmediatamente á esta
corte.

Parece que en los días de los próximos
foros tendrán lugar en Alicante dos re-
presentaciones dramáticas desempeñadas
por un buen cuadro de artistas proceden-
tes de Madrid.

En Valencia, segun los periódicos de
aquella capital, está ya resuelto el gé-
nero de espectáculos que ofrezcan en el
año próximo los coliseos de la expresada
capital.

Durante la primera mitad del año có-
mico alternarán dos compañías, una de
verso y otra de zarzuela, cuya formación
está ya terminada ó poco menos; y en el
segundo período teatral habrá ópera en
el teatro de la calle de las Barcas.

En las segundas elecciones verificadas
últimamente por el partido judicial de
Belmonte (Asturias), fué elegido diputa-
do provincial el Sr. D. Antonio Gonzalez
Salas y Diaz.

El día 22 por la tarde cayeron en di-
ferentes puntos de la provincia de Ovi-
do algunas exhalaciones: los truenos fueron
fuertísimos y muy continuados. No hay
noticia de que haya ocurrido ninguna
desgracia personal.

En la silla-correo del día 21 salió de
Oviedo, con dirección á Huelva, el señor
Coronado, nombrado últimamente go-
bernador de esta provincia.

SS. AA. RR. los Sermos. infantes du-
ques de Montpensier, consecuentes en
su pensamiento anteriormente anuncia-
do de contribuir tambien al alivio de las
necesidades públicas y cargas del Teso-
ro, luego que se ha publicado la volun-
tad y resolución de S. M. la Reina sobre
esta materia, han resuelto, siguiendo el
ejemplo de su augusta hermana, contri-
buir á dicho objeto, en la misma forma
que tiene acordado S. M. la Reina.

Ayer recibimos de nuestros correspon-
sales los siguientes **DESPACHOS TELE-
GRAFICOS**:

Paris, 26.
La cuestion de orden público de
Londres con motivo de la reforma, no
está terminada. Ayer por la tarde
volvieron á reproducirse los desórde-
nes en Hyde-Park. El comité nombra-
do por los reformistas celebró dife-
rentes conferencias con el gobierno, y
ha dado un manifiesto suplicando al
pueblo que se abstenga hasta el lunes
de concurrir á ningún «meeting.»

Las noticias de Florencia, aunque
atrasadas, señalan un nuevo comba-
te iniciado por el general italiano
Médici en Valegnano. El enemigo es-
taba atrincherado. El 23 por la tar-
de el mismo general Médici con sus
fuerzas tomó por asalto á Levigo, y
continúa avanzando hacia Trento.

Berlin, 26.
Anuncian de Francfort que no ha-
biendo hecho las autoridades de la
ciudad ninguna declaración en el pla-
zo fijado respecto al pago de la nueva
contribución de guerra, se procederá á
cobrarla por fuerza.

El vecindario de la ciudad libre, ade-
más de la contribución de guerra, ten-
drá que pagar la de alojamientos. Las
personas pudientes tendrán obliga-
ción de alojar hasta 150 hombres, y
los senadores y diputados no tendrán
en su casa menos de 50.

El burgo-maestre de la ciudad fa-
lleció anoche repentinamente de un
ataque apoplético.

Los territorios que quedarán anexio-
nados á Prusia, si la paz se hace, y se-
gun las noticias que recibimos hoy, se-
rán los ducados del Elba, salvo la parte
danesa del Schleswig, cuyos límites se
determinarán ulteriormente, una parte
de Hannover y de la Hesse Darmstadt,
la ciudad de Leipzig y sus inmediacio-
nes y toda la Hesse Electoral. El reino
de Sajonia formará parte de los Estados
Medios que comprenderá la Alemania del
Norte.

Los Estados del Sur formarán, bajo la
dirección militar y diplomática de Ba-
viera, una nueva union alemana, com-
pletamente independiente de la primera

y á la cual servirá de limite la línea del
Mein.

Austria quedará excluida de las con-
federaciones del Norte y del Sur, pero Ba-
viera podrá hacer con Austria tratados
particulares que establecerán cierta union
entre la confederación del Sur y las pro-
vincias alemanas del imperio austriaco.
El territorio de este quedará íntegro, á
excepcion del Véneto, cedido por el em-
perador Francisco José á Francia.

Está llamando la atención en Lisboa
un jóven pianista brasileño llamado
Lignori, que hace grandes habilidades.

El ministro de Negocios extranjeros
de Inglaterra, lord Stanley, ha di-
cho en la Cámara de los Comunes, que
deseando el gobierno quitar toda causa
de irritación al pueblo americano, va á
nombrar una comisión para examinar la
ley de neutralidad.

Mr. Disraeli ha propuesto á la Cámara
de los Comunes, que se destine un cré-
dito de dos millones de duros para re-
formar el armamento del ejército. Esta
cantidad se detraerá de los dos millones
y medio de duros que Mr. Gladstone ha-
bia puesto en reserva para amortizar
deuda nacional. Mr. Gladstone no se ha
opuesto á esta proposición.

Continúan las negociaciones para que
el gobierno otomano reconozca la sober-
anía del príncipe D. Carlos de Hohen-
zollern en los Principados Danubianos.

Ayer recibimos las siguientes noticias
sobre el tumulto que hubo en Londres
el 23 y que nos anunció el telegrafo.
Gran número de personas empezaron á
reunirse en la tarde del mismo día al re-
dedor de las herjas de Hyde-Park con
objeto de hacer una demostración en fa-
vor de la reforma electoral. A las 5 se
abrieron las puertas de este paseo públi-
co y se situaron en él 1,500 agentes de
policia.

Muchos destacamentos de tropas es-
taban preparados para prestarles ayuda.
La multitud era tan grande que se sus-
pendió la circulación. El pueblo arrancó
las herjas del parque á pesar de los es-
fuerzos de la policia para impedirlo. Las
tropas se colocaron á las dos entradas
del paseo. La que guardaba la infanteria
fué al principio forzada por el pueblo,
pero pronto volvió á cerrarse. Muchos
agentes de policia han sido gravemente
heridos. Se han hecho muchas prisiones.
La agitación es grande. Faltan todavía
detalles á causa de la confusión.

El telegrafo, como saben nuestros lec-
tores, ha anunciado que al día siguiente
se repitieron los desórdenes.

Se ha dispuesto que se haga entender
á todos los jefes y oficiales de las armas
é institutos del ejército, que S. M. ha
visto con el mayor desagrado el uso que
hacen algunos de ellos de sus reales des-
pachos entregándolos en garantía de
deudas.

Al mismo tiempo se ha dispuesto que
en el caso de que hubiese alguno que
olvidando sus deberes incurriese en tan
grave falta, sea despedido del servicio á
la primera vez que la cometa, dándosele
el retiro ó licencia absoluta segun cor-
respondiera.

Ha sido nombrado jefe de administra-
ción de segunda clase del ministerio de
la Gobernacion, D. José de Ferrari y Ri-
vera, administrador del correo central.

Ha sido nombrado para cubrir vacante
de vocal de la clase de generales del con-
sejo de administración y gobierno del
fondo de redención y enganches de los
matriculados de mar destinados al ser-
vicio de los buques del Estado el jefe de
escuadra D. José Lozano y Garcia Benito.

Se han hecho, entre otros, los siguien-
tes nombramientos, segun vemos en un
periódico:
Administrador de loterías de Sevilla
D. Norberto Salazar; y de Mallorca don
Juan Garcia de Paredes.

—D. Ramon Maria Labra comisionado
de ventas de bienes nacionales de la pro-
vincia de Oviedo.

—D. Casimiro Urrech contador de Ha-
cienda pública de las islas Baleares; don
Francisco Romero Giner de la de Irun, y
de la de Mahon D. Tadeo Gamarra.

—D. Gregorio Gimenez, administrador
cesante de las salinas de Hinojares, en
la provincia de Granada, ha sido repu-
esto en su destino.

El conocido escritor D. Juan Martinez
Villergas ha salido para Biarritz.

El senador progresista D. Fernando
Corradi ha llegado á Mataró.

Ya debe hallarse en Madrid, puesto
que salió el domingo de Santander, con
dirección á esta corte, el director de *El
Cascajel*, D. Carlos Frontaura.

El número de empleados que quedan
en el ministerio de la Gobernacion, se-
gun la nueva planta dada á la secretaria
conforme al arreglo que publicamos
ayer, es 473 contando el subsecretario,
pero sin los aspirantes ni subalternos
que serán nombrados con arreglo á las
necesidades.

Han sido destinados á la sección de Ul-
trammar del consejo de Estado, los conse-
jeros D. José Soria y Cárdenas y D. Leo-
poldo Augusto de Gueto.

El Sr. Arrazola, ministro de Gracia y
Justicia, que llegó ayer por la mañana
á Madrid, ha vuelto á salir hoy para el
real sitio de San Ildefonso.

Ha sido nombrado enviado extraordi-
nario y ministro plenipotenciario en
Francfort, Hesse Electoral, Hesse Cassel
y Nassau, D. Jesus Muñoz y Sanchez,
marqués de Remisa, senador del Reino.

Se ha relevado del cargo de enviado es-
traordinario y ministro plenipotenciario
cerca de S. M. el rey de Portugal D. Juan
Tomás Comyn.

Ha sido nombrado enviado extraordi-
nario y ministro plenipotenciario de Es-
paña en Bélgica, D. Cayo Quiñones de
Leon, marqués de San Carlos.

Se habla del próximo enlace del señor
marqués de Villanueva de las Torres,
con la señorita doña Isabel Carvajal y
Fernandez de Córdoba, hija del duque
de Abrantes.

Anoche salió de Madrid á tomar ba-
ños de mar, el Sr. D. Fernando Calde-
ron Collantes, ex-ministro de Gracia y
Justicia; despues de tomar baños, el se-
ñor Collantes, acompañado de su fami-
lia, se dirigirá al extranjero.

Han sido relevados del cargo de con-
sejeros de Estado, D. Pedro Saban y don
Serafin Estebanez Calderon.

Se ha admitido á D. Juan Valera y Al-
calá Galiano la dimisión que, fundada en
el mal estado de su salud, ha presentado
del cargo de enviado extraordinario y
ministro plenipotenciario en Francfort,
Hesse Electoral, Hesse Cassel y Nas-
sau.

Por las diferentes dependencias del
Estado se han pedido las hojas de servi-
cio á los empleados, las cuales deberán
hallarse en poder de los respectivos jefes
antes de 1.º de agosto.

Asegúrase que una de las condiciones
para el armisticio puestas por el gobier-
no italiano, es la de ocupar una de las
cuatro fortalezas del cuadrilátero, y que
esta ha de ser Verona.

Ha sido nombrado enviado extraordi-
nario y ministro plenipotenciario en la
corte de Lisboa, D. Miguel Bañuelos, sub-
secretario que ha sido del ministerio de
Estado.

D. Tomás de Ligués y Bardají, mar-
qués de Alhama, ha sido relevado del car-
go de enviado extraordinario y ministro
plenipotenciario en Bélgica.

Han sido nombrados consejeros de
Estado:

D. Francisco Rodriguez Vaamonde,
destinado á la sección de Estado y Gra-
cia y Justicia.

D. Domingo Moreno, á la misma sec-
cion.

D. Joaquin Roncali, á la de Guerra y
Marina.

D. Manuel Lasala y Solera, á la misma.

D. José Sanchez Ocaña, á la de Ha-
cienda.

D. José Garcia Barzanallana, á la
misma.

D. Lorenzo Nicolás Quintana, á la
misma.

D. Victorio Fernandez Lascoiti, á la de
Gobernacion y Fomento.

D. José Eugenio Eguizabal, á la
misma.

D. Eugenio de Ochoa, á la misma.

D. Tomás Ligués y Bardají, marqués
de Alhama, á la de Ultramar.

D. Agustin de Torres Valderrama, á la
de Gobernacion y Fomento.

Y D. Tomás Retortillo, á la de lo Con-
tencioso.

El actual enviado y ministro plenipo-
tenciario de España cerca de la Sublime
Puerta, D. Rafael Jabat, ha sido nom-
brado presidente de la comisión de lími-
tes con Portugal.

Ha sido nombrado enviado extraordi-
nario y ministro plenipotenciario cerca
de la Sublime Puerta, D. José Alvarez
de Toledo y Acuña, conde de Xiqueña.

Ha sido nombrado director de los
cuerpos de Estado mayor del ejército y
de plazas, el teniente general D. Felipe
Rivero y Lemoine.

Han sido nombrados presidentes de las
secciones del Consejo de Estado:
D. Florencio Rodriguez Vaamonde, de
la de Estado y Gracia y Justicia.
D. Juan José Martinez Espinosa y Ta-
con, de la de Guerra y Marina.
D. José Sanchez Ocaña, de la de Ha-
cienda.

D. Victorio Fernandez Lascoiti, de la
de Gobernacion y Fomento.
Y D. José de Sierra y Cárdenas, de la
de Ultramar.

Las autoridades de Valparaiso han se-
questrado el buque francés *Lucia*, á pre-
texto de que llevaba viveres para la es-
cuadra española, cosa desmentida por el
capitan y los armadores de dicho barco.

cidas de él las muchas personas que han
asistido. Figura en primer término la
ciudad del Callao con sus fuertes, torres
blindadas y baterías rasantes, despues la
rada donde están anclados los buques
enemigos, y en último término y en lo-
tanza aparece la escuadra española,
cuyos buques de gran tamaño manio-
bran admirablemente, destacándose en-
tre ellos la *Numancia*, *Blanca* y *Berengue-
la*. Tanto el oleage como los torpedos y
demás accesorios han de producir una
completa ilusión.

La comisión ha dispuesto que el pre-
cio de los billetes sea una acción com-
puesta de un billete de caballero y dos
de señora 40 reales; billetes sueltos sin
distincion 4 reales.

Acaba de publicarse con la aprobación
de las compañías de ferrocarriles la *Guía
oficial* de los caminos de hierro de España
y Portugal, libro indispensable siempre,
y mucho mas en la actual estación en
que tan frecuentes son los viajes.

Refiriéndose á la batalla naval de Lissa
dice una carta de Milan que en ella se ha
demostrado la superioridad de los buques
blindados construidos en Francia. Los
que contaba de estos la escuadra italiana
no han sufrido nada á pesar del fuego
terrible de los austriacos, y por el con-
trario todos los construidos en Inglaterra
están en un estado deplorabile, habien-
do sido atravesadas sus corazas. La fra-
gata *Re d'Italia* echada á pique casi de re-
pente, era un buque de grandes dimen-
siones, completamente nuevo y constru-
ido en los arsenales ingleses.

He aquí cómo describe una carta de
Viena uno de los episodios mas dramá-
ticos de la batalla naval de Lissa. Cuatro
buques blindados, italianos dos fragatas
y dos corbetas se lanzaron á todo vapor
contra el navio de tres puentes austriaco
Emperador.

Empezó entre estos buques un furioso
combate. El navio rodeado de humo pa-
recía un animal monstruoso luchando
contra una jauría. Sus artilleros, casi to-
dos dalmatas y que entraban en fuego
por primera vez, respondieron á las ca-
ndrupes andanadas de sus adversarios
con un fuego no menos rápido pero con
mejor puntería. Viendo el almirante en
peligro al navio y queriendo socorrerle,
lanzó á toda máquina la fragata blindada
que montaba contra una de las grandes
fragatas italianas.

Esta fragata que había sufrido averias
en su línea de flotacion, cregió en
todo su casco.

Oyéronse inmediatamente grandes grito-
s y clamores, una boca enorme pareció
abrirse entre las olas, desapareciendo el
buque y quedando la mar plana y for-
mando círculos incommensurables. Un
episodio glorioso fué el último término
de la historia de este buque. Los *bersa-
glieri*, que en número de medio batallón
iban á bordo, al conocer que el buque se
hundía, treparon á las cuerdas, y apun-
tando sus carabinas, como pudieran ha-
cerlo en un campo de maniobras, envia-
ron una lluvia de balas al puente de la
fragata *Archiduque Maximiliano*. Este
adios supremo al campo de batalla pro-
dujo terribles efectos: 20 muertos y 60
heridos cayeron alrededor del almirante
austriaco, que parecía invulnerable.»

El Sr. Orovio, ministro de Fomento,
se ha quedado en la Granja hasta el re-
greso del Sr. Arrazola.

Ha sido nombrado administrador de
Hacienda pública de Tarragona D. Bruno
Perero, inspector de vigilancia que
ha sido de Maadrid.

El Sr. Rivera, director del *Pabellon
Nacional*, ha salido ayer para la Granja.

El bergantin *J. M. Kirby*, que iba de
Cienfuegos á Nueva-York, ha naufraga-
do en las rocas de Jardinellas.

Segun nos dicen de Sisante, en pocos
días han sucedido en aquella villa tres
desgracias que han difundido la alarma
en el vecindario. El día 14 del corriente
se prendió fuego á una hacienda de mies
de trigo candeal. Poco antes de esta fe-
cha, un jóven estudiante del colegio de
San Pablo salió á cazar, y disparándose
le la escopeta quedó gravemente herido.
Y en la noche del 18 al 19 del corriente,
ha sido robada la tienda de D. Estéban
Cabañas, honrado comerciante de aque-
lla villa, habiéndole llevado bastantes
géneros de su comercio.

La compañía de zarzuela formada para
Valencia se compone de la señorita
Zamacois, el tenor Dalman, el barítono
Fuentes y otros aventajados artistas.
De la compañía dramática forman parte
los Sres. Olona y Vico, y Garcia Parreño,
la señorita Mirambell y los hermanos
Garcia.

En el mercado de granos de esta cór-
te se han vendido ayer 1,120 fanegas de
trigo, á 4'819 escudos; la cebada de 1'950
á 2'500 escudos.

Los periódicos de Lisboa llegados ayer
á Madrid, publican varias leyes que han
sido sancionadas por el rey de Portugal,
suprimiendo los gobiernos subalternos
de Ambriz y Golungo alto, en la provin-
cia de Angola; disolviendo el escuadron
de caballería y la compañía de artífices
de la misma provincia; creando una bi-
blioteca pública en la ciudad de Evera;
declarando exentos de derechos todos los
despachos de las parroquias; confirman-
do la cesion de un terreno á la cámara
municipal de Belem; mandando que no
se autorice gasto alguno que no esté con-

signalo en una ley; y autorizando al gobierno para ceder un edificio a la hermandad de la Misericordia.

El presidente del Consejo de ministros inglés ha declarado en la Cámara de los llores que reconoce como acto ofensivo a Italia la cesion del Veneto a Francia.

Lo que pasa en Francfort y en otros Estados de la Alemania del Sur hace creer que no han sido comprendidos en el armisticio los Estados secundarios.

El estado de salud del ex-presidente de los confederados anglo-americanos Jefferson Davis es poco satisfactorio.

El general Banks ha presentado a la cámara de representantes de los Estados Unidos un bill para que se anexionen a la república anglo-americana las provincias inglesas de Norte América.

Las escampavias Liebre é Inevencible del apostadero de Algeciras, archendie, ron en la noche del 13 del actual dos barquillas sin reos, con 11 bultos de tabaco la primera y 10 la segunda, en los arcaes de Culera y en los de Torre-Sal.

SEGUNDA EDICION.

Anoche publicaron los periódicos los siguientes telegramas, que, como verán nuestros lectores, vienen a decir sobre poco más ó ménos lo mismo que los que nos remitió nuestro corresponsal particular:

Paris, 25. Florencia, 24.—Ayer el general italiano Mélici ha trabado con los austracos un nuevo combate en el Vale Lugana, cerca de la aldea de Borgo, donde el enemigo se habia atrincherado.

El mismo día por la tarde tomó a Lerico por asalto.

Mélici avanza hacia Trento, de cuya plaza no dista mas que unos 18 kilómetros.

Los periódicos de esta corte, o si por unanimidad, solicitan la retirada del ministro Belcredi y la continuacion de la guerra.

Paris, 26. Londres, 25 (por la noche).—Por la tercera vez, hoy han vuelto a verificarse disturbios en Hyde-Park.

La muchedumbre ha tirado todavia piedras a los policemens y a los pasantes.

Un aviso del comité reformista, que celebró una conferencia con el gobierno, ha rogado con instancia al pueblo que no intentase celebrar ningun otro meeting hasta el lunes.

Berlin, 25. Además de la contribucion impuesta a la ciudad de Francfort, las tropas prusianas tendrán alojamiento en casa de los vecinos.

Los senadores y otros personajes de notabilidad habrán de dar alojamiento aida uno a cincuenta hombres por lo ménos.

Un telegrama de Londres de hoy participa que los disturbios continúan.

Francfort, 26. Los prusianos siguen exigiendo la contribucion de 52 millones de francos impuesta a esta ciudad, y ponen en las casas de los notables, para ser mantenidos por estos, cierto número de soldados como guardias de vista.

El burgo-maestre Fellner se ha suicidado.

Se anuncia en Valencia una corrida de toros, cuyos productos se destinarán a los establecimientos pios. En este caso, los bichos que se lidién serán de la ganaderia del señor duque de Veraguas, regalados con este piadoso objeto, y dirigirá la lidia el matador Cayetano Sanz.

Ha fallecido en Paris el escritor dramático, Eduardo Martin.

Tambien ha fallecido en Berlin el diputado Diesterweg que habia dedicado todos los estudios de su vida a la cuestion de instruccion publica.

El comité juarista que reside en Nueva-York ha publicado un manifiesto contra el general Santa Ana, que por su parte tambien intenta derribar el imperio de Maximiliano.

El burgo-maestre de Francfort, que segun nuestros telegramas de ayer ha muerto a consecuencia de un ataque apoplético, segun la Agencia Havas se ha suicidado.

Ha sido nombrado contador de Hacienda pública de Almeria, D. Francisco de Paula Rivera, inspector de Rentas estancadas del sétimo distrito.

Ha sido nombrado interventor de la administracion principal de Hacienda pública de Cádiz, Sr. D. Juan María de Soto y Pulgar, inspector general de Rentas estancadas cesante.

Dice La Esperanza: «Hay muchos tenderos en Madrid que se niegan a recibir billetes de Banco por los géneros que venden, y si mismo tiempo negocian en las casas de cambio el dinero que recaudan. Este sistema, si bien deja algun lucro, perjudica al comercio en general, y contribuye en gran manera a sostener a un precio elevado el descuento del papel.»

Han desaparecido, dice un periódico, ya enteramente las monedas de cobre de cuatro maravedis, y van desapareciendo ochavos morunos; de suerte que quien quiera dar limosna a un pobre, tendrá en adelante que darle una pieza de dos cuartos. Hallándonos en este estado, urge que se acúen cuartos y ochavos para atender a esta necesidad diaria.

Anoche se declaró a eso de las doce y media un incendio en las afueras de la Puerta de Toledo.

El cardenal arzobispo de Burgos ha vuelto a desempeñar las altas funciones que ejercia cerca del heredero del Trono, el joven principe de Asturias, que cada día desarrolla mas y mas su precoz inteligencia.

El señor conde de Puñonrostro ha entrado ya en el completo ejercicio de sus funciones como mayordomo mayor de palacio. Tambien se encuentra en San Ildefonso, al lado de SS. MM. y AA. como mayordomo del principe de Asturias, el marqués de Novaliches. El marqués de Malpica, sumiller de corps, se encuentra con licencia, así como la duquesa de Gor, camarera mayor, que se encuentra hoy en la capital de Castilla la Vieja, y cuyas funciones desempeña hoy internamente la señora marquesa de Novaliches, aya de los principios.

Al frente del cuarto militar del Rey, y en la plaza que ocupaba el general Lemery, se halla hoy el general Belesá.

No está todavia provisto el cargo de caballero mayor, que desempeñaba el señor conde de Balazote.

Anoche despues de cerrar nuestra edicion de Madrid, recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 26. De los fondos españoles solo se han cotizado en la bolsa de hoy las amortizables que cerraron a 19 1/2.

Los fondos franceses han tenido una pequeña subida. El 3 por 100 ha cerrado a 68-90, y el 4 1/2 a 96-75.

Londres, 26. Los consolidados ingleses se han hecho hoy de 88 1/4 a 3/4.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 27.—San Pantaleon, mártir.

Quintas.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Comendadoras de Santiago, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde completas y reserva.—En la iglesia de Jesús Nazareno estará su D. M., espuesta por mañana y tarde, en obsequio del divino redentor.—En las Trinitarias se practicarán por la tarde los ejercicios de instituto por la Congregacion de los sagrados oraciones de Jesús y de María y dirá el sermón D. Pedro Palomeque.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Socorro en San Millán ó la de los temporales en San Ildefonso. Gran funeral.—Hoy viernes, a las ocho de la noche en la iglesia parroquial de San Ginés, se celebrarán los funerales por el alma del Sr. D. Alejandro Peña Villarego; está encargado de la música el director Sr. Daroca, y asistirán muchos

de los mas distinguidos profesores de la corte.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 27.—Parada: Principe y segundo de Ingenieros.—Jefe de día: Señor comandante del regimiento infanteria del Principe, D. Manuel Varrena Echevarria.—Visita de hospital: 4.º Montado, tercer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Asturias, quinto capitán.—El general gobernador, Pavia.

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 26.

Table with columns: Efectos públicos, Camb. al cont., Consolidado al contado, Idem fin de mes, Diferido al contado, etc.

CAMBIOS: Londres a 90 d. fecha. 46-30 Paris a 8 dias vista... 4-77

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Principe Alfonso.—A las 8 1/2 de la noche.—Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, con la gran escena cómica Prodigios de la Electricidad.

ANUNCIOS.

A MITAD DE LA CALLE DE LA Madera Alta, se cede con asistencia ó sin ella a un caballero ó una señora un lindo, espacioso y decentemente amueblado gabinete con alcoba y otra habitacion además independiente. Se advierte que la familia, muy decente, que lo cede, jamás ha necesitado tener huéspedes. En la calle del Rubio, núm. 25, portería, darán razon.—1

PIANO DE OCASION.—SE VENDE uno de palo santo, vertical, siete octavas y magnificas voces. Costó 4,000 rs. hace seis meses, y se dará en 2,600 por aumentarse su dueño el 28 del corriente. Juan de Dios, 8, tercero izquierda.—1

ALMONEDA DE SILLERIAS DE Alapicrera, jardineras, aparador, mesas de despacho de noche, camas, colchones y muchos muebles, que se darán bar los por urgir su venta. Jacometrezo, 73, cuarto segundo.—2

SE SUPLICA A QUIEN HUBIESE encontrado una cartera con dos certificados que interesan a Luis Suarez Arango, la entregue en la sastreria de la calle de la Cruz, núm. 31.—1

SE ADMITEN PUPULOS DE 8 REALES en adelante en buenas habitaciones. Silva, 40 y 42, bajo izquierda, darán razon.—1

SE SUPLICA AL Sr. D. PEDRO Gotarredona, juez cesante de Inca, se sirva pasar por la plazuela de Celanque, núm. 1, entresuelo.—1

Advertisement for 'PASTILLAS DE BETHAN' and 'ELIXIR Y POLVOS' by Berthollet, detailing their medicinal benefits for various ailments.

ALMONEDA.—SE HACE DE Varios muebles. San Bartolomé, 23, principal.—1

DE LA CALLE DE SAN MARCOS, núm. 8, segundo, centro, se ha escapado esta mañana un loro. El que lo haya recogido, tendrá la bondad de devolverle, y se le gratificará.—1

AGUA DEL CANAL.—EN LA CALLE de San Marcos, 32, se venden, por resto de mayor parte, algunos reales fontaneros, con alguna rebaja.—5

BAÑOS DE NANCLARES. Admirables para los males de estómago, vias urinarias, hígado y afecciones generales. Situados a poco mas de una legua de Vitoria, de donde salen carruajes a todas horas del día de la fonda de Larrea.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

SE COMPRAN LIBROS ANTIGUOS y modernos, calle de los Leones, número 1, libreria de Rodriguez. Tambien hay de venta mas de 30,000 volúmenes.—1

LA HOLANDESA. Fábrica y deposito de lenceria de todas clases, calle de Tudescos, núm. 23.—Se vende toda clase de géneros de hilo y algodón en blanco, con un 10 por 100 de rebaja.

Tambien hay un buen surtido de cuties y terlices para colchones y gergones, como lonas para cortinas de todas clases, hilo para medias, etc., etc.—Esta baja será solo por un mes.

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y C.ª

LÍNEA TRASATLÁNTICA. Salida de Cádiz los 15 y 30 de cada mes a la una de la tarde para SANTA CRUZ DE TENERIFE, PUERTO-RICO, HABANA, SISAL y VERAGRUZ, trasladándose los pasajeros para estos dos últimos puntos en la Habana a los vapores que salen de allí el 8 y 22 de cada mes.—CADIZ A LA HABANA: primera clase, 180 pfs.; segunda clase, 120 pfs.; tercera clase, 80 pfs. Camarotes reservados de 1.ª cámara de solo dos literas: a Puerto-Rico, 170 pesos fuertes; a la Habana, 200 cada litera. El pasajero que quiera ocupar solo un camarote de dos literas, pagará un pasaje y medio solamente. Se rebaja 10 por 100 sobre los dos pasajes al que tome un billete de ida y vuelta. Los niños de menos de dos años, gratis; de dos a siete años, medio pasaje.

LÍNEA DEL MEDITERRÁNEO. SALIDAS DE ALICANTE PARA BARCELONA Y MARSELLA, los miércoles, a las 11 de la mañana. PARA MÁLAGA Y GADIZ, los sábados, a la misma hora. Billetes directos para Barcelona, Marsella, Málaga y Cádiz. MADRID A BARCELONA: primera clase, 270 rs.; segunda clase, 180 rs.; tercera clase, 101 rs. Informarán sobre precios de pasajes, etc., etc., en Madrid, Marsella, Barcelona, Alicante, Málaga y Cádiz, en el despacho central de los ferro-carriles, y D. Julián Moreno, Alcalá 28 y 30.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios a los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estacion de Atocha. Las proposiciones se dirigirán cerradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administracion de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el expresado Consejo lo que estime conveniente. Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, E. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION. El que suscribe domiciliado en calle de se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, a ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto de pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo a las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100, sobre la citada serie de precios. M de 1866. Firma

DE LA ESCLAVITUD EN CUBA,

POR D. FRANCISCO DE ARMAS Y CESPEDES. Obra de actualidad en que se trata esta cuestion en todas sus fases y se propone el medio de resolverla, evitando en lo posible todo género de quebrantos y perturbaciones, y facilitando la transformacion del trabajo en agua viva. Un volumen de cerca de 800 páginas de esmerada impresion. Precio 10 rs. Se halla de venta en la libreria de Durán Carrera de San Gerónimo y en las principales de esta corte. Los señores libreros de provincias que la deseen, pueden dirigirse a la expresada libreria de Durán. El precio será 14 reales para provincias.—1

IMPRESA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zúñiga.

PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA

- List of points of sale for the newspaper across various streets in Madrid, including Carrera de San Gerónimo, Calle de Leganitos, Plaza de Bilbao, etc.